

# **UDS**

## **Mi Universidad**

**Medicina Humana**

**7° Semestre**

**Lic. Eduardo Genner Escalante Cruz**

**Metodología de la Investigación**

**Unidad I**

**Ensayo**

**Judith Anahí Díaz Gómez**

**San Cristóbal De Las Casas Chiapas, A 13 De Septiembre Del  
2024.**

Primero que nada inicio describiendo lo buenas que han sido las clases de Metodología de la Investigación, al principio pensaba que únicamente comenzaríamos viendo cómo investigar un tema en general, los puntos específicos que se necesitan y el criterio que debe tener una correcta investigación, cosa que se me hacía muy aburrido. Pero nos tomó de sorpresa la forma en que nuestro Catedrático se lució dando las clases; nos ha enseñado que la forma de ver las cosas pueden ser de diferente manera y aún más inspirativas, en realidad, el investigar puede llegar a ser bastante atractivo, siempre y cuando sepamos hacerlo de la mejor forma.

Si alguien inicia con querer investigar un tema en específico, primero que nada debe tener interés para saber tal cosa y alcanzar mucha información de provecho. El investigar no solo se trata de preguntar o escribir lo que uno quiere saber, sino que es importante tener en claro la información que nos servirá, es por eso que debemos saber formular una pregunta en concreto, debemos aprender a como describir una pregunta, ya sea con respuestas abiertas o cerradas. Si es de nuestro interés saber a gran libertad la información que buscamos, sabremos como formular la pregunta, por ejemplo: Yo puedo investigar en Internet: *¿Qué es la Orquídea?*, y lo único que puede aparecer en primera línea es el concepto de lo que es una orquídea, pero si cambio mi pregunta a: *Todo acerca de las Orquídeas*, entonces el navegador me arrojará toda la información necesaria y esperada; de esta forma vemos la gran importancia que tiene el hecho de cómo se formulan las preguntas y el como nosotros las formulamos. Esta manera de investigar no solo se basa en el área tecnológica, sino que también en nuestra vida diaria.

En una de nuestras clases de Metodología llevamos a cabo una entrevista acerca de la Tristeza y el Día de Mayor Enojo que hayamos tenido, fue algo que al principio se pudo haber sentido un poco desconcertador ya que eran preguntas algo personales y que necesitaban de la completa sinceridad y expresión del entrevistado. Además de eso no fueron preguntas cerradas, si no abiertas, ya que al llevarlas a cabo estas no solo se respondían con un Sí o con un No.

Se formaron parejas en el cual interactuamos de diferente forma con nuestros compañeros, unos únicamente siguieron la entrevista al pie de la letra, otros mostraron mayor interés y empatía, incluso unos se profundizaron en querer saber más del entrevistado, con la finalidad de hacerlo sentir con compañía y que supiera que había alguien que lo escuchaba. A mi parecer eso fue aún mucho mejor porque gracias a eso se formó un vínculo de confianza y de tal forma los entrevistados se sintieron con la libertad de poder hablar de eso que les afectó y que muy probablemente aún les seguía afectando.

Respecto a todo esto me llevo nuevos conocimientos que me ayudaran para el futuro, gracias a que podemos llegar a desarrollar tales habilidades y conocer nuevas estrategias de investigación, no solo para beneficio personal, sino que también para poder ayudar y enseñar a demás personas.